

Madame le responsable du réseau mondial des Villes  
amies des aînés  
Organisation mondiale de la santé  
Avenue Appia 20  
1202 Geneva  
SUISSE

**Objet : Candidature de la Ville de Port-Jérôme-sur-Seine au réseau mondial  
des villes amies des aînés**

Madame

La Ville de Port-Jérôme-sur-Seine est engagée, depuis plusieurs années, dans un projet global en faveur du bien vieillir.

Se projeter dans l'avenir, c'est voir apparaître une ville où le nombre des personnes âgées aura fortement augmenté.

Susciter à l'échelon local différentes formes de sollicitude, de « prévenance », les accompagner, les amplifier, entrent aussi dans ce projet de développement social qui doit favoriser la participation et l'échange, les solidarités de voisinage, les solidarités familiales et les relations entre générations.

Pour cela, la ville se doit d'œuvrer afin de poursuivre le déploiement des services de proximité en faveur des personnes âgées, d'aider financièrement les personnes âgées proches du minimum vieillesse, de coordonner et dynamiser la politique d'animation en direction du public âgé et de développer une politique du lien social et de lutte contre l'isolement. Il s'agit notamment de proposer des services étendus pour faciliter le maintien à domicile (téléalarme, portage de repas, aide à domicile...), de prendre en compte les spécificités de certains besoins liés à l'âge, de promouvoir la construction de logements adaptés ou de lutter contre l'isolement.

Ce projet se construit grâce à l'implication de nombreux acteurs : les élus, les agents municipaux et du CCAS, les associations locales, les habitants et de nombreux partenaires.

Dans ce cadre, la Ville a souhaité adhérer, en 2017, à la démarche « Ville amie des aînés », pour valoriser le travail entrepris depuis de nombreuses années, mais aussi et surtout pour poursuivre la dynamique de manière plus formalisée autour des huit domaines identifiés dans le guide mondial des Villes Amies des Aînés, tout en bénéficiant d'une expertise extérieure, et ce afin d'élaborer un plan d'actions.

Pour marquer une étape supplémentaire dans notre investissement afin de pouvoir échanger avec nos villes jumelées en Italie, Allemagne et Angleterre ou encore élargir notre regard au niveau international, il semble opportun de s'engager dans le réseau mondial OMS des villes et des communautés amies des aînés.

C'est pourquoi, à travers le présent courrier, je porte la candidature de la Ville de Port-Jérôme-sur-Seine pour rejoindre ce réseau.

Je vous prie de bien vouloir agréer, Madame, l'expression de mes salutations distinguées.

**Le Maire,**



**Virginie CAROLO**